La Randonnée de Vaucottes (05/02/2023)

Aujourd'hui c'était rendez-vous à Vaucottes pour les amateurs de marche du club (de moins en moins nombreux d'ailleurs.... Vacances, blessures, St Pierre des Marins en sont sans doute les raisons). Toujours est-il que nous n'étions que 6 au départ de cette pourtant belle randonnée de 10 km.

Vaucottes et sa valleuse, lieu de villégiature où fleurissent de nombreuses villas « Belle époque » » disséminées discrètement dans la nature le plus souvent entourées de beaux parcs verdoyants telle la « Villa Marie Louise ». Cette magnifique demeure construite suivant les plans de Camille Albert (encore lui) a été, durant 5 étés, celle de Maurice Leblanc père du célèbre Arsène Lupin et où d'ailleurs il écrivit son premier roman « une femme ».

Ceci dit combien de temps pourrons-nous encore mettre cette rando à notre agenda ??? En effet l'inarrêtable érosion des falaises fragilise de plus en plus ce chemin en bordure des falaises, attaque même le sentier si bien qu'à Vattetot (voir photo) une déviation signalée par de la rubalise est mise en place et nous dévie à travers champ. Pire encore la descente à la plage d'Etigue est complètement interdite et nous oblige ainsi à emprunter un long chemin goudronné et bordé de HLM à lapins avant d'emprunter la départementale qui nous ramène à Vattetot soit 2 bons km de route.

Nous ne fûmes pas surpris car notre guide Nicole avait eu écho de ces interdictions dans le courant de la semaine et par prudence m'avait demandé de l'accompagner vendredi pour une reconnaissance des lieux. Ce qui fut fait et permis de ne pas emmener la troupe vers le danger inutile.

Nous avons eu une pensée pour l'ami Gilbert et les autres anciens Terre-Neuvas du club fêtes aujourd'hui lorsque nous nous avons escaladé au départ la sente aux matelots (pas celle de Fécamp mais bien celle de Vaucottes) et tremblés de peur lorsque nous avons rencontré une « meute » de chasseurs pourtant bien pacifiques (ceux-là) et avec qui il nous a été permis d'entamer un brin de conversation. Eh bien devinez-quoi ? Nicole a été de nouveau identifié par un ces « cacheux », décidemment lorsque l'on se balade avec une célébrité on ne peut pas passer incognito.

Voilà les petites anecdotes du jour, je vous invite à regarder les photos pour avoir un petit aperçu de notre sortie du jour qui se termina comme à chaque fois par un petit encas, qui était aujourd'hui l'œuvre d' Odile que nous n'avons pas oublié de remercier.

Dimanche prochain, Toussaint sera notre lieu de rendez-vous, mais cette fois devant la mairie afin d'éviter les mésaventures que nous avons connus l'an dernier devant le stade.

Bonne semaine à Tous et surtout n'oubliez pas la matinée d'affiliation samedi, les trois coups de la saison 2023 approchant à grands pas.

Jacques

Les photos d'Evelyne et de moi-même :

https://photos.app.goo.gl/p51KDdU6xq5AkKSb7